

## Traditionsreich und dynamisch

1858 gegründet, gehören wir als älteste Genossenschaftsbank in Baden heute zu den Top Ten der Volks- und Raiffeisenbanken in Baden-Württemberg.

## Konzernunabhängig und mitgliederverpflichtet

Wir gehören unseren Mitgliedern. Sonst niemandem. Keine Aktionäre, keine Spekulanten reden uns rein. Auch nicht der Staat.

## Leistungsstark

Mithilfe unserer Partner in der Genossenschaftlichen FinanzGruppe bieten wir Ihnen als Bank vor Ort Finanzdienstleistungen aus einer Hand. Wie wir sind auch unsere Partner den genossenschaftlichen Werten verpflichtet.

# Das macht uns besonders



## Persönlich, fair, partnerschaftlich und vor Ort

Ein offenes und ehrliches Miteinander, von Mensch zu Mensch, hat bei uns höchste Priorität.

## Stabil und sicher

Unser bodenständig konservatives Geschäftsmodell und die Stabilität der Genossenschaftlichen Finanzgruppe macht uns widerstandsfähig und krisenfest.

## Regional verwurzelt

Seit jeher sind wir eng mit den Menschen in der Region verbunden. Wir schaffen Arbeitsplätze und zahlen hier unsere Steuern. Unserer gesellschaftlichen und sozialen Verantwortung werden wir unter anderem über die Volksbank Karlsruhe-Stiftung gerecht.